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 おじいちゃんのすすめで、ママと妹と一緒に論語塾に通い始めました。はじめ論語塾に行くよと言われた時、

何を勉強する所かどきどきしました。論語を習い始めて、学校の国語よりおもしろいと感じています。なぜかと

いうと、孔子先生は頭が良くて仁の心のある人で考え方が私の心にスーと入ってきて大変わかりやすいからです。

確かに漢字や言葉は難しいけれども納得する考えが多いからです。 
 この塾で、はじめて「仁」について知りました。私も思いやりのある人になりたいと思います。論語の言葉は、

私の心にひびくことが多くて勉強になります。さらに、新田先生の論語の説明がわかりやすくて、おもしろいの

で「もっと知りたい」と思っています。 
 「坐禅」とはじめて聞いた時、座って何か考えると棒でたたかれるというイメージでした。実際の論語塾の坐

禅はそうではないのでほっとしました。それでも、姿勢を同じ位置でじっとしていることやその間何も考えない

でいることは難しいと思います。何も考えないようにと思うとよけいなことが次々にうかんできます。そのよう

な体験はしたことがなかったので勉強になります。 
 論語塾に通って1年になりますがとても勉強になっています。私は孔子先生のような立派な人になりたいです。

これからもよろしくお願いします。 
 
※ なお、来月(4 月)は髙橋 至恩 君にお願いします。 
 
◆訃報のお知らせ 

 坐禅指導を4年間に渡って厳しさの中にも暖か味のあるご指導を戴きました、近藤聖欣住職が去る2月 15日、

77 歳の生涯を閉じられました。近藤聖欣住職のご生前のお姿を忍び、心よりご冥福をお祈り申しあげます。合掌 
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天使幼稚園・年中組〈学校名・学年〉大岩メンタルワークス KK社長 

漢字〈好きな教科〉数学 
青少年科学館で遊ぶこと、ロボット〈趣味(好きなこと)〉、ゴルフ・車・食べ歩き・犬 

ロボットを作る人〈尊敬する人〉稲盛和夫(京セラファンダー) 
好きな食べ物はから揚げとチョコレート。〈そ の 他〉好きな食べ物は海産物。何事に対しても前向 

親子でヴァイオリンを習っている。好きな      きに捉え、意外とサッパリしていて真面目な 

絵本は「もりのなか」。早寝早起きし、たくさ           性格とのこと。 入塾の目的は「人はどう生 

ん食べる。真面目で心の優しい性格は多くの      きるべきか」という尊敬する稲盛先生の「心 

友達から好かれている。論語教室では先生が      を磨く」に論語も通じるものがあると感じた 

ホワイトボードに板書するのを一生懸命プリ      為。論語塾に入ろうと思ったきっかけは、新 

ントに写している。坐禅は姿勢を直される時      田先生のゴルフに対する真摯な態度に感銘し 

ドキドキして少し怖いとのこと。           た為とのこと。 

〈先生からのコメント〉 

先月のチビッ子弁論に出場し、ロボット作り     東京と福岡に事務所を持ち、正社員 50名以上い 

の夢をたくさんの聴衆の前で少し緊張しながら    る会社の社長が、ご夫妻で論語を学びたいと言う 

も立派に語ってくれました。先生やご両親の言    姿勢に感動します。家庭にあっては、少しでも社 

うことをよく聞くそうです。何事にも一所懸命     会のためになればと盲導犬を預かって育てている 

努力する姿が健気で可愛く、論語を大きな声で    とのこと。(puppy walker)会社にあっては①先を 

素読する時の春太郎君はとても頼もしく見えま    読む眼力②物事に対する決断力③包容力のある人 

す。論語教室で先生のお話しを聞くのが楽しい    間、という社長としての条件が備わっている方と 

そうです。春太郎君、「継続は力なり」ですから    お見受けしました。洞察力に長けた誠実な人間性 

途中で諦めないで最後まで頑張って下さいね。     は、社員からも信頼されているようです。 

※ 来月(4 月)は、髙橋 里加さん と 濱本 彰さん を紹介します。 

論 語 に ふ れ て 
札幌市立厚別北小学校４年 近藤 史織 


